

(en français plus bas)

The **active element in Carbon Living products is fullerene** (also known as **Carbon 60**): a molecule that, due to its composition, **generates electrons infinitely**.

It does not act as a simple antioxidant, but rather as a **super antioxidant with 172x the power of vitamin C**.

Its shape creates an internal vortex with the ability to **attract and aspirate free radicals** produced by artificial electromagnetic waves (EMFs), pollution, alcohol, etc. It neutralizes them and repeats this process infinitely, thus **restoring better cellular function**. As cells are more free from environmental toxins, this **optimizes the body's energy level**.

What does C60 help prevent?

- * * Helps **reduce cell oxidation** (like rust on a car);
- * * Helps **prevent inflammation** in the body;
- * * Helps **reduce the acceleration of cellular aging**;
- * * Helps to **decrease the negative chain effect of healthy cells**.

L'**élément actif** des produits Carbon Living est le **fullerène** (aussi appelé le Carbon 60): une molécule qui, par sa composition, **génère des électrons à l'infini**.

Il n'agit pas comme simple antioxydant, mais bien comme **super antioxydant ayant 172x la puissance de la vitamine C**.

Par sa forme, le fullerène crée un vortex interne avec la capacité d'attirer et d'aspirer les radicaux libres produits par les ondes électromagnétiques artificielles, la pollution, l'alcool, etc.

Il les **neutralise ainsi et répète ce processus à l'infini, rétablissant donc un meilleur fonctionnement cellulaire.**

Les cellules étant ainsi plus libres de toxines environnementales, ceci **optimise le niveau d'énergie du corps.**

Le Carbon 60 aide à:

- ** Aide à **réduire l'oxydation des cellules** (comme de la rouille sur une auto);
- ** Aide à **prévenir l'inflammation** dans le corps;
- ** Aide à **réduire l'accélération du vieillissement cellulaire**;
- ** Aide à **diminuer l'affectation négative** en chaînes des cellules saines.